



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

exportations

Question écrite n° 6314

Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le secrétaire d'État chargé des entreprises et du commerce extérieur sur la prospection des pays africains par les opérateurs français de téléphone mobile. En effet, plusieurs pays africains consentent des investissements importants pour obtenir sur leurs territoires respectifs pour l'implantation de réseaux mobiles, fixes et internet. L'image de nos produits et des sociétés de télécommunications français est très porteuse sur le continent africain. Il serait donc nécessaire que la France puisse mieux aider ses sociétés à obtenir ces marchés comme le font déjà les États-Unis et la Grande-Bretagne. Il lui demande donc ce qu'il compte entreprendre en ce sens.

Données clés

Auteur : [M. Éric Raoult](#)

Circonscription : Seine-Saint-Denis (12^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 6314

Rubrique : Commerce extérieur

Ministère interrogé : Entreprises et commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 9 octobre 2007, page 6070

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)